
（2023）令和４年成人式実行委員会

成人式実行委員になってよかったことは
ありますか？

成人式実行委員に立候補しようと考えて
いる方にエールをお願いします。

・実行委員全員で成人式を作り
上げることができて、何にも代
えがたい貴重な経験になった。
・新しい友達ができたり、昔の
友達とも再会できて、友人の輪
が広がった。
・成人式当日に、友達から「と
ても楽しかった」と言われて、
達成感を感じた。

・一歩踏み出す勇気から始まる成
人式はより印象深い思い出となる
はずです。一生に一度の成人式、
自分の思いをぜひかたちにしてみ
ましょう！（鶴舞学区 女性）

・自らの手で成人式を作り上げ、
ぜひ一生のターニングポイントに
してください！（御器所学区 男性）


